

・ながねっこの
みなさんへ
ひとりじゃないよ
今だからやれることも
たくさん。
本を読んだり、
絵をかいてみたり、
工作してみたり、
好きなことを一杯
やれるチャンス！
つまらないときは
空を見て、みんな同じ
空の下、上を向こう！
自治会 副会長
伊藤 篤子

長根小学校の子どもたち、今、^{おく}贈る、^{ことば}「言葉」
^{けいけん}経験を糧に、^{かて}君たちは^{きみ}大きくなる

勉強をしたいができない、友達と遊びたくても遊べない日々、外にも行けないってつらかったよね。今を楽しみたいこと、たくさんあるのに制限されて羽も伸ばせない。ごめんな、でも君たちは数年後、誰よりも「人の心の痛みのわかる人間」に成長します。君たちも悔しい。大人たちも苦しい。でも乗り越えた先に、きっと強くなれると信じて、この不自由な日々をしのごう。豊かに過ごそう。自分ではどうしてもできないことは、この先またやってくる。その時、ただ流されるんじゃなくみんなのためになるような行動ができる大人になってほしいです。学校の再開おめでとう！ 当たり前がどれだけ幸せなことだったか、つらいときに思い知るんだ。人生のつらい時は必ず終わりがあるってこと。つらいときは暗いトンネルをさまようように出口が見えなくて不安になるけどいつか光が見えるから。 **自信を胸に新たな一歩を踏み出しましょう！**

長根連区自治協議会 会長 玉田 昇

・長根小学校の
皆さんへ
コロナウイルスには、
どうやら免疫力強化が
特に大切らしい。
皆さんもりもり食べて
好き嫌い言わず食べて
良く寝て、免疫力を
確保しましょう！
そして、
たくさんの友達と
楽しく遊ぶこと！
自治会 副会長
佐藤 進

・エール！大好きな
長根の子ども達へ
今は、がまんするとき。
手をつなぎ、
心がつながれば
安心がやってくるよ。
ピンチのときは、
スクラム組んで、
勇気をもって、
前を見つめよう。
だって、朝の来ない
夜はないのだから！
子供見守り隊
相談役 坂本 瑞夫

・長根っ子の皆さんへ
みなさんは誰よりも強く大きな
心を持っています。
この現実、そして
みなさんが経験してきた道は、
いつか、
必ず大きな力になります。
何事にも負けない！
すべてを受け入れ、
前に進もう！
自治会 事務局 青山 明日香

・愛する長根っ子の皆さんへ
突然訪れた非日常の日々、訳も
わからず押し付けられた我慢の
毎日。でも乗り越えられない
苦難は無い！一人じゃない。
皆んなで心をつなげて、乗り
越え掴んだ未来は、想像を
超えた素晴らしい世界となり、
かけがえのない財産になる！
自治会 副会長 三宅 達己

・長根っ子へ
勉強に、スポーツに、遊びと、
みんながしたかった事ができず
本当につらくてくやしかったね。
でも、こんなに大変な事をみんな
が気持ちを一つにして乗り越えて
来れたんだよ、すごいよ。
この先、何があっても自分に自信
を持って前を向き進むんだよ！
自治会 副会長 藤原 康雅

・長根小のみんなへ
外に出歩けない、
友達に会えない、
いろいろ制限が
ある中“こんなことにな
り組んだんだ”、と
胸を張ってそう言え
るような毎日を過ご
してください。
そうすれば、どんな
状況であっても
人は成長できると
思います。ファイト！
自治会 副会長
川嶋 恭史・三宅 聡

寄って
集って
つながる長根

・長根小学校の子どもたちへ・
当たり前だった日常の尊さ、今こそ日頃できなかったことをする、格好の機会！
忍耐は苦しい、されどその実は甘し！ 元気な長根っ子の復活!!
自治会 副会長 杉本 重治

長根連区自治協議会
からの応援エール！